

Du 8 au 10 mars 2016 se tiendra à Madrid le procès contre deux anarchistes, Monica Caballero et Francisco Solar, accusés par l'État espagnol d'avoir réalisé en octobre 2013 une attaque incendiaire contre la Basilique Del Pilar de Saragosse, symbole du fascisme religieux, de la soumission et de l'autorité.

L'appel à la solidarité ne se limite pas à une semaine spécifique mais commence dès maintenant et se prolonge jusqu'à la fin du jugement. Ni la distance ni les frontières imposées n'ont été un frein aux diverses preuves de solidarité avec les compagnons Monica et Francisco.

Que la solidarité soit plus qu'une parole écrite !

**LIBERTÉ POUR
MONICA ET
FRANCISCO !**

**LIBERTÉ POUR
TOUTES ET TOUS !**

